



右田の心 善い心 しろいまり

# 白い毬

令和4年  
学校だより

6月号

校長  
高良哲也

青空に白い雲がかかり、夏空を思わせる日が続いています。教室からは「黙想をしましょう！」という声がかどまし、朝から元気いっばいの子どもたちの学校生活が繰り広げられています。社会情勢は、まだまだ厳しさがありますが、少しずつでも緩和の傾向も見られます。予防と児童の安全の両方を考えつつ、6月も児童の成長を願いながら指導に当たって参ります。

## 5月21日（土）右田小運動会

力強い日差しのもと、令和4年度の運動会が開催されました。ブロック毎の開催といたしました。皆様のご協力のおかげで、児童の異動、演技、退場等がスムーズに運びました。本当にありがとうございます。

右田小ではご来場の皆様の人数制限をいたしませんでした。それは、これまでも新しい生活様式に対し保護者の皆様のご協力いただけているからこそ実現したことです。

全学年の力走、低学年ブロックの「マスカット」。可愛くて切れ味のよいダンスでした。中学年ブロックの「花笠音頭」。伝統芸能を再現した花笠が、運動場に咲き誇りました。高学年ブロックの「集団行動」。フラッグを取り入れた力強い動きと、世界平和を願う演技となりました。終盤に、6クラスが互いに演技を披露し、称え合う場面を見ていただけたとお思います。自尊感情を高め合うこと、これは右田小が目指す児童像です。かけがえのない、お子様の節目の一つを応援していただけたことに感謝申し上げます。

また、緑の募金にも多数のお気持ちをを入れてくださって、ありがとうございます。準備をした環境委員会の児童も喜んでおりました。緑化に係わる募金や、校内の緑化に使わせていただきます。



## 6月1日（水）クラブ指導者顔合わせの会 ～地域の力を学校に～

今年度のクラブ活動を始めるにあたり、指導者の皆様をお招きし、担当教員との顔合わせ自己紹介・年間計画や活動内容の協議を行いました。児童の楽しい活動のために、お時間を作っていただき、計画も練ってくださいました。右田の子は幸せだと思います。指導者の皆様も、右田っ子とのふれあいの中で、「右田の子は素直でかわいいな。」と感づいていただけたら幸いです。地域とともにある学校、右田小学校の自慢の一つ「クラブ活動」が14日（火）からスタートします。



## 6月1日（水）避難訓練 引き渡し訓練 ～災害に備えて～

火災を想定した避難訓練と、その後の引き渡し訓練を行いました。児童が自分の命を、いつ、どこでも守ることができるようにと、願いを込めて実施しました。想定で、地震発生、シェイクアウト訓練を行いました。体を低くし、頭部を守る行動をします。ここに600人の人がいるのか？と思うくらい静かに訓練ができました。



その後の引き渡し訓練も、予定どおりに実施できました。車で来校された方々は整然と駐車していただき、手際よく学校にお入りいただき、スムーズに引き渡しを行うことができました。感染症対策で、言葉を少なくすることにご協力ありがとうございます。

災害はないことが一番よいことです。次によいことは、訓練を何度も行い「空振りならぬ素振り」を続ける事だと言われています。右田小では、引き続き様々な災害を想定した訓練を適切な時期に行って参ります。ご協力ありがとうございます。



#### 6月8日（水）救命救急講習会 6年生

自分たちの命を守る力をつけるために、防府市消防署の皆様のご協力を得て、6年生対象の救命救急講習会を開催しました。消防署からは3名の方が講師として、子どもたちに模型人形を使った心肺蘇生について教えてくださいました。実用的な知識と体験を身に付け、自分の命を守る力をつけてほしいと願っています。

#### 6月10日（金）自転車教室 3年生

防府警察署、防府市交通安全協会、フクダサイクルの方々を講師にお迎えし、自転車教室が開かれました。運動場に模擬コースが作られ、自転車の正しい乗り方や交通安全のルールなどを、体験をとおして学ぶことができました。



#### JRC 活動についてご紹介

右田小学校は、青少年赤十字 JRC に加盟しています。赤十字の理念を小学生に分かるように「人やものを大切にする思いやりや、命、健康を大切にしよう」という合い言葉で活動しています。1年生に「ワッペン」「メンバー章バッジ」が配付されました。誇らしそうに、名札に入れているのをみて、思わず笑顔になります。



右田小学校ホームページ  で検索お願いします  
ホームページアドレス：<https://www.c-able.ne.jp/~migitaes>

#### 右田小学校のみなさんへ



6月になり、あつくなってきましたね。きょうしつからは、げんきのよいあいさつや、おへんじ、はっぴょうのこえがきこえてきます。「だれかのために、じぶんのために」という学校のあいことばもきこえてきます。うれしいなあ。あいさつがげんきでうれしいです。きょうしつで生き生きして、うれしいです。そうじがじょうずで、かんしんしています。なつになるのをたのしみに、まいにちにこにこえがおですごしてね。こうちょう先生

上学年の皆さん、毎日真剣に学習をする様子がまぶしく目に映ります。友だちと先生と、地域のみなさんとで、右田小学校の子どもらしく、生き生きと学校生活を送ってくださいね。1学期も折り返しました。中止されていた行事も少しずつ戻ってきています。みなさんの活躍を期待しています。